

FORKOPIMDA

Sumbang Tokoh Pemuda Desa Cikadu oleh Bhabinkamtibmas dalam Rangka Cooling System Menjelang Pilkada Serentak 2024 Bersama Polsek Pelabuhanratu Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.FORKOPIMDA.COM

Aug 30, 2024 - 12:30



Sambang Tokoh Pemuda Desa Cikadu oleh Bhabinkamtibmas dalam Rangka Cooling System Menjelang Pilkada Serentak 2024

Sukabumi – Kamis, 29 Agustus 2024, Bhabinkamtibmas Desa Cikadu, Bripta Rudhy Wijaya, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi dan koordinasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan salah satu tokoh pemuda, Sdr. Usman, yang juga dikenal sebagai Kopral, di Kampung Cikadu, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini merupakan bagian dari program Door to Door System dan Cooling System POLRI menjelang Pilkada Serentak 2024.

Dalam kegiatan tersebut, Bripta Rudhy Wijaya mengajak dialog bersama tokoh pemuda terkait situasi kamtibmas di wilayah Desa Cikadu. Melalui diskusi yang hangat, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan kamtibmas penting, di antaranya:

Peran Tokoh Masyarakat dan Agama

POLRI bersama tokoh agama dan masyarakat akan terus melakukan kegiatan pre-emptif dan preventif guna menciptakan situasi yang kondusif menjelang Pilkada 2024. Hal ini dilakukan melalui patroli dialogis dan ceramah, mengajak umat serta warga untuk menjaga keamanan lingkungan.

Dukung Pilkada Damai

Dalam rangka menyukseskan Pilkada damai 2024, diharapkan seluruh warga dapat berperan aktif menjaga ketenangan dan kerukunan. Warga diminta untuk tidak terlibat dalam penyebaran berita bohong (hoaks), tidak mempolitisasi isu SARA, serta tidak terprovokasi oleh pihak-pihak yang ingin mengacaukan situasi.

Laporkan Gangguan Kamtibmas

Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada pihak kepolisian jika mengetahui adanya potensi gangguan kamtibmas. Laporan dapat disampaikan melalui Bhabinkamtibmas setempat atau menghubungi layanan Hotline 110.

Kegiatan ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara POLRI dan masyarakat, khususnya pemuda, dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta mendukung terlaksananya Pilkada yang aman dan damai di wilayah Kecamatan Palabuhanratu.